



Kedatangan Orangtua Sarah Lahbati, Esther dan Abdel, ke Kantor DOJ

Description

Orang Tua Sarah Lahbati Dikabarkan Terlibat dalam Perselisihan Hukum

Orang tua Sarah Lahbati menuai keingintahuan netizen setelah terlihat di kantor Departemen Kehakiman (DOJ) di Manila, memberi petunjuk tentang adanya pertempuran hukum yang sedang berlangsung. Esther dan Abdel, orang tua Sarah, yang tampak memegang dokumen di dalam folder, berpose di depan gedung DOJ, seperti yang terlihat di halaman Instagram Esther pada Kamis, 29 Februari.

Kunjungan ke Kantor Pemerintah

Esther tidak langsung menyebutkan tujuan kunjungan mereka ke kantor pemerintah tersebut. Namun, dia menimbulkan keinginannya pengikut setelah dengan jelas menyukai beberapa komentar yang berspekulasi bahwa kunjungan mereka mungkin berhubungan dengan masalah pernikahan putrinya yang diduga dengan aktor Richard Gutierrez.

Pertahanan Dukungan

Sarah dan Gutierrez telah diterpa rumor putus cinta sejak akhir 2023. Meskipun keduanya belum secara publik mengonfirmasikannya, Sarah baru-baru ini mengakui bahwa dia dan Gutierrez tidak berbicara satu sama lain. Meskipun demikian, dia menjelaskan bahwa mereka “baik dalam membesarkan” anak-anak mereka Zion dan Kai, dan bahwa mereka selalu hadir untuk anak-anak tersebut.

Dukungan dari Netizen

Netizen memberikan dukungan kepada Sarah dengan komentar-komentar seperti “Berdoa utukmu dan [Sarah]”; “Perjuangkan apa yang benar”; dan “Aku akan selalu mendukung Sarah apa pun yang terjadi.” Situasi yang rumit ini memunculkan spekulasi dan menjadikan perjuangan hukum antara Sarah dan Richard semakin berkembang.

Tanda Tanya atas Kunjungan

Keputusan kedua orang tua Sarah untuk mengunjungi kantor DOJ hanya meningkatkan pertanyaan tentang apa sebenarnya yang terjadi di belakang layar. Meskipun belum ada klarifikasi hingga saat ini, keberadaan dan tindakan mereka di media sosial hanya menambah misteri yang melingkupi keluarga Sarah Lahbati.

Ringkasan

Orangtua Sarah Lahbati memancing rasa penasaran netizen setelah terlihat di kantor Departemen Kehakiman (DOJ) di Manila, memberi petunjuk tentang pertempuran hukum yang sedang berlangsung. Apa pendapat Anda tentang kunjungan orangtua Sarah ke kantor pemerintah? Apakah Anda percaya spekulasi bahwa ini berkaitan dengan masalah pernikahan mereka? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah dan ikuti perkembangan berita ini.

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark